



FOTO: L.S. / El Mataró no dio opciones en casa al Alpicat

Derrota del Alpicat contra el Mataró, un rival directo en la lucha por el liderato

Dura derrota la que sufrió ayer el Alpicat en la pista del Mataró con un resultado contundente de los locales (6-1).

Es la segunda derrota del Alpicat en esta temporada en las que se han disputado ya seis jornadas y el equipo es tercero con 12 puntos, los mismos que el Mataró. El Arenys de Munt es líder con un punto más, 13.

La primera parte del partido dejó solo un gol del equipo local en el minuto 13 marcado por Erik Gual que ponía el 1 a 0.

La segunda parte dejaría un gran espectáculo sobretodo del equipo local que fue muy superior al Alpicat. No obstante,

el que golpeaba primero era el Alpicat marcando en el minuto 2 de la segunda por Raúl Fernández. En el minuto 6 el Mataró volvía a adelantarse con un gol de Alex Cantero. En el 9 el árbitro pitaba un penalti a favor de los locales que transformaba Gerard Cusachs. A partir de aquí el Mataró mostró su superioridad y el duro golpe después del 3 a 1 para el Alpicat. En el minuto 16 llegaba el cuarto del Mataró marcado por Conrad Xicota.

A falta de tres minutos para el final el equipo local acabaría de redondear el marcador marcando dos goles más, uno de Erik Gual y otro de Eric Florenza.